

[Norma Dainet Aguilera Coello](#)

La provincia de Matanzas presentó 224 nuevos casos de COVID-19 al cierre de este martes, 98 más que en la jornada anterior, y una de las cifras más elevadas de muestras positivas en Cuba, informó el Dr. Luis Wong Corrales, director provincial de Salud.

Es por ello que en la reunión del Grupo Temporal de Trabajo, realizada la tarde-noche de este martes en la sede del Gobierno de Matanzas, las máximas autoridades del territorio instaron a fortalecer la labor epidemiológica y a realizar un mejor control de las cadenas de contagio.

Liván Izquierdo Alonso, primer secretario del Partido en la provincia, recalcó la necesidad de reforzar las pesquisas, principalmente en los centros educacionales y en las áreas con población vulnerable.

Por su parte, el gobernador Mario Sabines Lorenzo llamó a incrementar las acciones de prevención y control en los consejos populares de Ceiba Mocha y Peñas Altas, pues son los que presentan la situación más compleja en el municipio cabecera.

Wong Corrales comunicó además, que el proceso de vacunación en la provincia marcha al 97,56 por ciento de la población con esquema completo y que se ha reforzado al 91,7 por ciento de los matanceros vacunados.

Resulta necesario entonces elevar la percepción de riesgo y cumplir estrictamente las medidas epidemiológicas para controlar la propagación de la COVID-19 en el territorio.